



université PARIS-SACLAY

LES ACTIVITÉS TRANSDISCIPLINAIRES

National GAGO GAMES 2021

Cette année les étudiants ont travaillé pour l'entreprise GOUPIL.
Voici le travail réalisé par notre équipe finaliste.

Les ATD, l'occasion de travailler autrement

Travail de groupe sur des thèmes variés (le handicap, le salon de l'automobile, le familistère Godin...)

Voici quelques photos



Le familistère Godin



Journée de sensibilisation de l'handicap

On parle de nous

Gaco Vélizy-Rambouillet sensibilise ses étudiants à la vie sociale de l'entreprise. Afin de sensibiliser les étudiants de 1^{ère} année sur le management et la structure même de l'entreprise, l'IUT Gaco de Vélizy-Rambouillet met en place chaque année de nombreuses activités transdisciplinaires. La dernière en date a permis aux 76 élèves franciliens de visiter le familistère de Guise à Saint-Quentin (Aisne). Fondé par l'industriel Godin au XIX^{ème} siècle, ce site unique en France est un modèle d'innovation sociale faisant, aujourd'hui encore, toujours référence. Fondateur de son propre atelier de serrurerie-fumisterie, Godin fût le premier à fabriquer un poêle en fonte de fer à la place de la tôle de fer. Innovateur dans la production, l'industriel a également bouleversé tous les codes sociaux de l'époque. Ainsi, autour de l'usine de Saint-Quentin, les ouvriers disposaient d'écoles mixtes, d'une piscine, de participations financières dans le capital de l'entreprise, d'une égalité salariale entre les hommes et les femmes... « Nos étudiants étaient vraiment ravis de découvrir ces avancées sociales révolutionnaires pour l'époque. Cela rentre parfaitement dans leur apprentissage du monde de l'entreprise et de son

management. D'ailleurs ils ont dû effectuer plusieurs travaux autour de cette visite » explique la cheffe du département Gaco de Vélizy-Rambouillet, Cécile Glandier.

Réflexion philosophique dans la vie de l'entreprise

Dans ce cadre, les étudiants ont réalisé 2 vidéos de présentation du Familistère à destination d'une école primaire et de syndicats. Regroupés ensuite dans 13 groupes composés de 7 étudiants, ils ont planché sur des phrases comme : « Le travail, une aliénation ? » ; « Familistère-Google, même combat ? » ; « Au bonheur des dames ? »... Très impliquées et sensibles aux questions de management qu'ils étudient toute l'année, les 1ères années de Gaco ont vécu une très belle expérience leur permettant de voir l'entreprise sous un autre angle. Si l'IUT Gaco Vélizy-Rambouillet se déplaçait pour la 1ère fois au Familistère, des actions transdisciplinaires similaires sont organisées chaque année. C'est le cas notamment avec l'atelier handicap où l'IUT accueille des sportifs français participant aux jeux paralympiques et propose à ses étudiants d'essayer la pratique du sport en fauteuil ou du cécifoot. Enfin citons aussi le magnifique projet de solidarité mené avec le Togo qui a permis à des étudiants de récolter des fonds afin de financer la construction d'une école dont la première a été posée au printemps 2018.

Article extrait de GACO France

Consulter ici le site des DUT GACO <http://www.iut-gaco.net/>

Retourner sur la page Actualités/événements du DUT GACO de Rambouillet